

Continúa semana cubana en Francia con nuevas propuestas culturales



CUBA

FRANCIA



La Habana, 29 marzo (RHC)- La Semana Cubana en las ciudades francesas de París y Enghien-les-Bains prosigue este miércoles con nuevas propuestas y actividades dirigidas a fortalecer los lazos entre ambos países en el ámbito cultural.

En la jornada está prevista una conferencia titulada De la contradanza francesa al danzón, el mambo y el chachachá, la cual expone los lazos musicales entre las dos naciones.

Asimismo, quedará inaugurada en la sede en París de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura la muestra Ofrendas, de la artista Silvia Rodríguez, en la cual también tendrá lugar un concierto del reconocido músico cubano José María Vitier.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/125491-continua-semana-cubana-en-francia-con-nuevas-propuestas-culturales>



Radio Habana Cuba